



# 長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.26 短冊に願いを込めよう♪ ★

こんにちは。7月に入り、連日暑い日が続いています。子どもたちは夏休みに突入し、公園内で元気よく遊んでいる姿が見られます。元気がいいのは一番ですがくれぐれも熱中症には気を付けて遊んでほしいものです。もちろん大人も、暑さは年々厳しいものになっている気がしますので熱中症対策も含めて体調管理には気を付けていきたいですね。

さて、今回の汗かき通信では、毎年恒例となっている「七夕祭り」を中心に紹介していきたいと思います。

## ～七夕祭り 短冊に願いを込めよう～

毎年、恒例となっている七夕祭りが6/29(水)～7/7(木)の期間に行われました。今年は、例年用意している短冊に加え、きりかぶくんや長坂谷公園ちゃんといったオリジナルキャラクターの短冊を用意しました。きりかぶくんや長坂谷公園ちゃんの知名度も徐々に上がってきて子どもたちには特にきりかぶくんの短冊が大好評でした！嬉しい限りです。期間中は、約100名近くの方々に参加して頂きました。ご参加いただきありがとうございました。皆さん思い思いの願いを短冊に込めていて、中にはきりかぶくんの幸せを願うような短冊もあり、なんだかほっこりとした気持ちになるものもありました。残念ながら、7/7の七夕当日は、天気が悪く、横浜では天の川を見ることができませんでしたが、皆さんが書いた願い事が叶うよう織姫と彦星に祈りましょう。今年、皆さんは短冊にどんなお願いごとを書きましたか？



## ～公園で暑さ対策行ってます～

公園では、様々な暑さ対策を行っています。受付前での暑さ指数の表示やレストハウスの周りにはミストシャワーの設置も行いました。熱中症対策としてお役立てください。また、毎回紹介しています緑のカーテンも大きく成長し、暑い日差しを遮るのに一役買っています。今年の緑のカーテンはひょうたん、あさがお、ゴーヤですが、ひょうたんやゴーヤには実がつかず、ひょうたんは、今まで育てた中でも一番よく育っていて約20cm程度の大きさとなり手のひらよりも大きくなっています。これからさらに大きく成長していくと思うと今から楽しみです。この実を加工し冬にはクラフト教室を開催していきたいと思っています。レストハウスに涼みに来た際には、成長を観察するのもいいかもしれませんね。



## ～Twitterを開設しました～



長坂谷公園のTwitterアカウントが新しくできました。優先利用のキャンセル情報や公園内の季節の移り変わりなど各種情報をタイムリーに更新していきます。ブログやHPと合わせてチェックしてみてください。

↑上のQRコードで長坂谷公園の公式アカウントにアクセスできます。フォローをいただくと最新情報がチェックできますよ！お気軽にフォローしてみてくださいね。

## ～ペットボトルのキャップを集めよう～

以前の汗かき通信Vol.21で、ペットボトルキャップを集めることで世界の子どもたちにワクチン接種支援に協力できることをご紹介しました。

今回は6月に一度集計を行い、1.5キログラム(約760個)を回収し、受領証明書が届きました。前回はおおよそ1年間で2.7キログラム(約1080個)でしたのでこのペースだと年末には大幅に去年の量を超えていきそうです。引き続き、ペットボトルキャップの収集にご協力をお願いします。



## ★今後のイベント★



- 8/18(木) 10時～ 昆虫観察会  
園内で昆虫採集やセミの抜け殻当てクイズをします。
- 8/22(月) 10時～/14時～ 芝生坊主を作ろう！  
芝生について学びながら芝生坊主(人形)を作ります。

詳しいイベント内容などはポスターHPをご覧ください

※新型コロナウイルス感染拡大によりイベントが中止となる場合がございます。詳しいイベントの日程、詳細などは公園の掲示板やHPなどでも紹介していますのでご覧ください。

熱中症にも  
気を付けよう



長坂谷公園 ☎045-934-5045  
指定管理者 緑とコミュニティーグループ

<https://nagasakiadanikouen.exblog.jp/>



Vol.27は8月下旬ごろを予定しています。